

Stiftung der Stadt Lörrach



Friedrich-Reitter-Stiftung



Lörrach

Geschichte

Die Stiftung wurde im Jahr 1942 gegründet. Vorangegangen waren Spenden des Brauereidirektors Friedrich Reitter, die mit diversen Zweckbestimmungen versehen waren.

Der Stiftungszweck bei Gründung war die Unterstützung bedürftiger Kriegerwitwen und Waisen aus Lörrach zu Weihnachten. In den Folgejahren gingen weitere Spenden zur Unterstützung von armen, notleidenden sowie gebrechlichen Menschen ein.

Die heutige Stiftung besteht in ihrer Form seit dem Jahr 1979. Stiftungszweck ist die Zuwendung der Zinserträge der Stiftung zu Weihnachten an alte Leute aus Lörrach beiderlei Bekenntnisses entsprechend ihrer unverschuldeten Bedürftigkeit. In den letzten Jahren erfolgten Auszahlungen zu Weihnachten an Grundsicherungsempfänger.

Stiftungsvermögen

Die Stiftung hat derzeit ein Grundstockvermögen in Höhe von 12.000 EUR.

Kontakt

Stadt Lörrach
Fachbereich Recht / strategische Projekte
Dr. Regine Held
Luisenstraße 16
79539 Lörrach

Telefon: 07621/415-311
E-Mail: r.held@loerrach.de

Spenden oder Zustiftungen sind möglich an:

Friedrich-Reitter-Stiftung

Konto-Nr.: 1 067 586
Bankleitzahl: 683 500 48
(Sparkasse Lörrach-Rheinfelden)